

Daños por sistema frontal

● Me dirijo a usted como vicepresidente de las Nuevas Generaciones UDI en la Región de Los Lagos para expresar una profunda preocupación frente a las consecuencias del reciente sistema frontal que ha azotado al centro y sur del país, dejando al descubierto la vulnerabilidad de miles de familias ante fenómenos climáticos extremos.

De acuerdo a los reportes oficiales, más de 267 personas han resultado damnificadas, 11 viviendas han sido destruidas, otras 71 presentan daño mayor y más de 100 mil hogares han sufrido cortes prolongados de electricidad. En nuestra región, muchas comunas han enfrentado anegamientos, caídas de árboles, desbordes de ríos e interrupciones de servicios básicos. Esta situación afecta especialmente a los sectores más rurales y vulnerables, que muchas veces no cuentan con los recursos ni el respaldo institucional inmediato para enfrentar emergencias de este tipo.

Estos hechos no pueden entenderse sólo como una catástrofe climática, sino como un llamado urgente a fortalecer la capacidad preventiva y de res-

puesta del Estado. También es momento de impulsar una estrategia regional de prevención de riesgos y adaptación al cambio climático.

Esto debe incluir inversiones en infraestructura resiliente, programas de formación comunitaria en gestión de emergencias y una revisión de los protocolos de evacuación y asistencia social ante eventos extremos. No podemos seguir naturalizando que, cada invierno, cientos de familias lo pierdan todo.

Como jóvenes comprometidos con el bienestar de nuestra región, hacemos un llamado a las autoridades locales y nacionales a actuar con visión de futuro, y a la comunidad a mantener la solidaridad como motor de reconstrucción.

Hernán Mansilla Mansilla, vicepresidente social de Nuevas Generaciones UDI en Los Lagos